



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Issy-les-Moulineaux, le 24 septembre 2013

LA RATP CHOISIT SOGETREL POUR DEPLOYER LA 3G ET LA 4G DANS LE METRO ET LE RER PARISIENS

Les usagers du métro et du RER parisiens bénéficieront, d'ici à fin 2015 et sur l'ensemble du réseau, de la 3G et de la 4G. Partenaire privilégié des intégrateurs et des opérateurs télécoms, Sogetrel a été choisi par la RATP pour mettre en place un réseau pouvant accueillir les fréquences 2G, 3G et 4G des quatre opérateurs présents sur le marché français. Au delà d'un challenge technologique, ce type de chantier complexe est une première en France.

La RATP, maître d'œuvre de ce chantier d'envergure qui vise à améliorer les services aux passagers en termes de connectivité, a confié à Sogetrel l'intégration des équipements dans les 300 stations de métro et 65 gares de RER nécessaires pour couvrir l'ensemble du réseau RATP parisien.

C'est suite à un appel d'offres lancé en 2012 que Sogetrel a été choisi en avril 2013 pour déployer les infrastructures nécessaires aux quatre opérateurs. Pour la RATP, il est essentiel de fournir aux usagers une parfaite qualité de service. Pour ce faire, la construction d'une infrastructure mutualisée a été nécessaire. Elle est capable d'accueillir les 4 opérateurs et donc l'utilisation d'appareils de mesure spécifiques qui vont vérifier les compatibilités de l'ensemble des fréquences utilisées par les opérateurs (bandes 800, 900, 1800, 2100 et 2600 Mhz) sur une même infrastructure.

Pour faire face aux difficultés opérationnelles d'un tel chantier, les collaborateurs de Sogetrel ont bénéficié de formations. Ces dernières ont été effectuées directement chez les équipementiers, en interne au niveau de la Direction technique de Sogetrel et au sein de la RATP. De plus, très régulièrement, les fournisseurs et partenaires de Sogetrel interviennent sur les opérations pilotes afin de tester et valider leur matériel et leurs prestations.

Xavier Vignon, Président directeur général de Sogetrel, explique : *« Sogetrel est présent où il y a des infrastructures numériques à déployer et à maintenir. C'est un honneur que d'avoir été choisi par la RATP pour réaliser des prouesses technologiques via un chantier d'une telle envergure qui mettra le réseau français au même niveau de connectivité que les réseaux asiatiques particulièrement performants ».*

L'équipe de Sogetrel chargée de ce chantier représente une quarantaine de personnes travaillant majoritairement de nuit. Grâce à cette mobilisation non-stop, les lignes de métro et de RER les plus fréquentées (L1, RER A et B) seront équipées de la 3G et de la 4G d'ici à fin 2014.



À propos de Sogetrel

Depuis 1985, Sogetrel s'est imposé comme le partenaire privilégié des grands opérateurs, effectuant pas moins de 700 000 interventions sur leurs réseaux en 2012, partout en France. Acteur de référence dans le domaine du très haut débit, Sogetrel accompagne ses grands donneurs d'ordres dans leur ambition de déployer, dans les meilleurs délais, au meilleur coût et en toute sécurité, les réseaux nécessaires à l'irrigation numérique de nos territoires. Sogetrel est un des leaders dans le secteur des télécommunications, son secteur d'origine, mais aussi dans ceux de l'énergie, de l'eau ou des transports dont les infrastructures physiques facilitent le déploiement de réseaux de communications électroniques. En croissance, le chiffre d'affaires de Sogetrel s'est établi à 161 millions d'euros en 2012. L'une des forces de Sogetrel tient à son maillage du territoire national avec 39 implantations organisées autour de trois directions opérationnelles. Sogetrel s'appuie sur 1 300 collaborateurs répartis sur tout le territoire national et tous engagés dans une démarche qui vise l'excellence opérationnelle.

Pour plus d'informations : www.sogetrel.fr

CONTACT PRESSE :

Nathalie Cattoire-Desmassias

ncattoire@aromates.fr

01 46 99 10 80 / 06 26 32 45 21